
  Wie viele Meeresschildkröten-Arten sind
weltweit vom Aussterben bedroht?




Name:

Trash Turtle
S P I E L E  D A S  G A M E  „ T R A S H  T U R T L E “ .  S C H A F F S T  D U  E S ,  E I N E

M I N U T E  L A N G  D E M  M Ü L L  A U S Z U W E I C H E N ?
B E A N T W O R T E  D A N N  F O L G E N D E  F R A G E N :




Datum:

Überlege: Warum ist Plastik schlecht für Meeresschildkröten? 
(Versuche, es in 1-2 Sätzen zu erklären)

_________________________________________________
_________________________________________________

O 50%

O 90%

O alle

Was können wir gegen das Plastik-Problem in den Meeren tun?
 (Du darfst mehrere Antworten ankreuzen)

O Stoffbeutel anstatt Plastiktüten benutzen

O für Klima- und Umweltschutz demonstrieren

O anderen Menschen erzählen, dass Plastik gefährlich für Tiere und Natur ist


